

安倍元首相の国葬反対!!

9・27国会正門前大行動に参加!!



JR貨物労組青年部は中央本部と共に『安倍元首相の国葬反対！9・27国会正門前大行動』に参加をしてきました。

岸田政権は野党の「臨時国会召集の要求」に応じず、法的根拠もない閣議決定のみで安倍元首相の『国葬』を強行しました。日本は法治国家であり、民主主義を脅かすことは断じて許される行為ではありません！

演説中に銃撃され、亡くなられた安倍元首相については追悼の意を表します。しかし、岸田政権の国民の声を無視した「国葬」の強行、独裁政治について反対の声をあげます。大手5紙、2通信社、NHKの8つの世論調査でも、反対が50%を超えており、一番高い所で62.3%もあり、賛成については30%しかありませんでした。「国葬の説明について不十分」というのに対しては、72%の人が不十分としているなかで、なぜ国葬が行なわれるのでしょうか。

JR貨物労組青年部は、これまでの自公政権に対し、格差是正の声をあげ、虐げられてきた労働者の目線に立ち、JR総連と共に政治に関わってきました。これからも、岸田政権の暴走を許さず、戦争ができる国づくりにブレーキをかけるためにあらゆる市民団体と平和を希求する仲間との連帯をつくりだしていきます！！



青年部は社会正義と平和と民主主義を守る取り組みをしていこう!!